

Cuba progresse dans la réduction de la brèche numérique



La Havane, 8 nov (RHC) Le vice-ministre cubain des Communications, Ernesto Rodríguez Hernández, a déclaré mercredi que la plateforme "Accessible America" contribue à réduire les inégalités dans ce pays des Caraïbes grâce à la technologie, avec la collaboration du gouvernement, des entreprises et de la société civile.

Le vice-ministre a participé à la séance inaugurale de l'événement régional Amérique Accessible 2023, qui a réuni plus de 150 délégués à l'hôtel Meliá Internacional, dans la station balnéaire de Varadero, située à environ 140 kilomètres à l'est de La Havane.

Ernesto Rodríguez Hernández a souligné l'importance des efforts déployés par Cuba pour autonomiser ses citoyens, avec des exemples tels que le programme national de promotion de la femme et la politique de prise en charge globale des enfants, des adolescents et des jeunes.

Il a indiqué que dans le pays, les femmes représentent actuellement 45 % de la main-d'œuvre dans le secteur des technologies de l'information et de la communication (TIC), bien que l'on aspire à intégrer davantage de femmes et de jeunes.

Belkis Delgado Cáceres, directrice de la prévention sociale au ministère cubain du travail et de la sécurité sociale, a souligné les progrès réalisés dans la prise en charge des personnes handicapées, comme l'expansion progressive des services de langue des signes.

Le fonctionnaire a annoncé que le service de téléassistance sera bientôt augmenté avec le soutien du ministère des Communications (Mincom), et que la langue des signes cubaine est en phase d'être approuvée en tant que langue officielle pour la communauté sourde de l'archipel.

Pour sa part, Miguel Alcaine, représentant du bureau régional de l'Union internationale des télécommunications (UIT) pour l'Amérique centrale, a demandé de stimuler depuis Amérique Accessible la collaboration sud-sud, d'améliorer les politiques publiques et de redoubler d'efforts pour autonomiser la population féminine.

Des experts de pays tels que le Venezuela, les États-Unis, le Chili, le Mexique, le Brésil, la Suisse, la Chine, l'Espagne, Trinité-et-Tobago, la Bolivie et la République dominicaine participent à Amérique Accessible 2023, qui se déroulera jusqu'au 10 novembre.

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338836-cuba-progresse-dans-la-reduction-de-la-breche-numerique>



Radio Habana Cuba